

Sigue incertidumbre sobre suerte de Moro

Roma, abril 23. (Latin-Reuter). (Por Brian Mooney). Las Brigadas Rojas guardaron hoy silencio acerca de si llevaron o no a cabo su amenaza de asesinar al ex primer ministro Aldo Moro, por cuya vida hasta el Papa Paulo Sexto ha formulado angustiados ruegos.

Los guerrilleros habían afirmado que darían muerte a Moro, de 61 años de edad, si el gobierno no iniciaba, antes de las 14:00 GMT de ayer, negociaciones para condejarlo por izquierdistas encarcelados. El gobierno replicó reiterando que no negociaría con los extremistas, pero 24 horas después de haber

expirado el ultimátum, los guerrilleros urbanos no habían confirmado si ejecutaron al presidente del Partido Demócrata Cristiano o no.

Hay esperanzas

"Esta espera nos permite alentar todavía esperanzas y mientras tanto sufrimos, esperamos y oramos", declaró el Sumo Pontífice ante peregrinos congregados en la Plaza de San Pedro para recibir la tradicional bendición pontificia de los domingos.

El Santo Padre imploró ayer "de rodillas"

— Pasa a la página 66 —

Papa llama "carniceros" a los secuestradores de Moro

Roma, abril 23. (DPA). El Papa Pablo Sexto calificó hoy a los secuestradores del líder democristiano italiano Aldo Moro de "juces anónimos y por autodesignación" y de "carniceros". En la alocución pronunciada hoy ante cerca de 50 mil fieles congregados en la Plaza de San Pedro, Su Santidad se refirió al hecho que mantiene a toda Italia bajo

gran tensión y nerviosismo: que desde la expiración, ayer tarde, del ultimátum de las "Brigadas Rojas", "no se ha vuelto a tener ninguna noticia".

Pablo Sexto agregó que seguirá confiando y orando.

Su Santidad había apelado ya ayer en la mañana a la organización "marco-terrorista" para que

dejase en libertad a Aldo Moro, secuestrado en plena calle en Roma el pasado 16 de marzo. Horas más tarde, el secretario general de la ONU, Kurt Waldheim, declaró que está dispuesto a trasladarse a Italia "en el caso de que exista la mínima certidumbre de que el secuestrador se

— Pasa a la página 38 —

Arabia Saudita se seguirá oponiendo al alza petróleo

Washington, abril 23. (Latin-Reuter). Arabia Saudita continuará oponiéndose a cualquier aumento en el precio del petróleo durante 1978 a pesar de la creciente presión de otras naciones productoras para que se disponga un incremento durante la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que se realizará en junio, de acuerdo con un informe parlamentario conocido hoy aquí. El documento fue redactado por varios integrantes de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Cámara de Representantes estadounidense que visitaron Arabia Saudita y otros países de Medio Oriente en enero.

Al informar sobre la gira, los representantes estadounidenses señalaron que los funcionarios sauditas reconocieron el impacto po-

sitivo que tuvo sobre la estabilidad económica mundial y el crecimiento de la propia organización la decisión alcanzada en enero de 1977 para congelar el precio del crudo.

Los funcionarios sauditas del área energética anunciaron a esta misión de estudio que continuarán

— Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN VIGILIA. Roma, abril 23 (AP). Un grupo de mujeres, algunas sosteniendo en manos sus rosarios, se reúnen y oran en una vigilia ininterrumpida fuera de la casa del secuestrado Aldo Moro, en Roma, al cumplirse ayer la hora tope fijada por las Brigadas Rojas para que el gobierno actúe para salvar la vida del líder político. La hora límite pasó sin que se conozca aún la suerte del secuestrado.

Enviado de E. U. logra que Sadat siga negociando paz

Hurghada, Egipto, abril 23. (Latin-Reuter). El enviado especial norteamericano Alfred Atherton reveló hoy que ha llegado a mayor entendimiento con el presidente egipcio Anwar Sadat acerca de posibles enfoques para posibilitar la reanudación de negociaciones de paz para el Medio Oriente. Atherton no dio detalles sobre esos posibles enfoques, después de una reunión de dos horas y media con el mandatario egipcio en este puerto sobre el Mar Rojo. Pero manifestó a los periodistas que llevaría un mensaje personal del presidente Sadat al presidente Jimmy Carter cuando regresé a Washington.

El enviado norteamericano indicó que Sadat también ha ofrecido enviar a su ministro de Relaciones Exteriores Mohammed

Brahim Kamel a Washington después de las próximas conversaciones de Carter con dirigentes israelíes.

Mientras Atherton arribaba a esta ciudad para reunirse con Sadat, se difundía una entrevista concedida por el presidente egipcio al semanario "Octubre" en la que declaró que no perdía las esperanzas de poder llegar a un

— Pasa a la página 67 —

Vance satisfecho de misión sobre límite armas en Rusia

Londres, abril 23. (Latin-Reuter). (Por Roy Gutman). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, llegó hoy aquí proveniente de Moscú satisfecho por haber logrado ciertos progresos en el camino hacia un nuevo acuerdo para la limitación de armas estratégicas, pero con temor de que la divulgación de algún detalle pudiera poner en peligro las conversaciones soviético-estadounidenses.

Vance viajó a Londres para una escala de 24 horas en su viaje de regreso a su país para analizar los problemas de Namibia (Africa Sudoccidental) y Rhodesia, así como sus conversaciones en Moscú, con los ministros de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia y Canadá. Mañana regresará a Washington. Antes de partir de Moscú tras una am-

tosa despedida del canciller Andrei Gromyko, Vance dijo que sus conversaciones habían aportado algún progreso y habían resultado útiles y constructivas.

"La estructura de la paz que todos deseamos, para que sea duradera", dijo, "debe ser construida ladrillo por ladrillo, con pasos de dimensión humana y realistas".

— Pasa a la página 50 —

Líbano halla medida para encarar los antagonismos

Beirut, abril 23. (Latin-Reuter). Dirigentes políticos libaneses anunciaron hoy haber adoptado una fórmula para encarar la solución en los crónicos antagonismos políticos y peligrosos que afectan el país. El acuerdo al que llegaron al respecto los 14 integrantes del comité parlamentario que representa a los principales grupos políticos y sectas religiosas, fue considerado de inmediato por los observadores como un valioso factor favorable a los esfuerzos que despliega el presidente Elías Sarkis por formar un nuevo gobierno.

El primer ministro Selim Al-Hoss y su gabinete de ocho integrantes, todos apolíticos, renunciarán el miércoles a fin de allanar el camino a políticos de carrera, en medio de una disputa acerca del uso de las tropas sirias de la Fuerza Árabe de Paz

para conjurar recientes enfrentamientos entre milicias derechistas e izquierdistas rivales en Beirut.

El presidente de la Cámara Baja Kamel Asaad, quien presidió la reunión realizada hoy por el comité, declaró a los periodistas que la fórmula mencionada se refiere a cuestiones cruciales, incluyendo la presencia de los guerrilleros palestinos y la de "fuer-

— Pasa a la página 50 —

Melgar viaja a E.U. a chequeo médico y deposita poder

Tegucigalpa, abril 23. (DPA). — La jefatura de Estado de Honduras ha sido asumida a partir de hoy por el general Policarpo Paz García, jefe de las fuerzas armadas, quien sustituye temporalmente al general Juan Alberto

— Pasa a la página 96 —



ORANDO POR MORO. — Roma, abril 23 (AP). La ministra italiana de Salud, Tina Anselmi, ora en una iglesia romana por la liberación del ex primer ministro Aldo Moro, hoy. Como ella, miles elevan oraciones para que no sea sacrificado por sus captores.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTES. Roma, abril 23 (AP). Un grupo de personas, en su mayoría afiliados al Partido Demócrata Cristiano Italiano, se manifiesta ayer frente a la sede del Partido DC, mientras sus dirigentes se reúnan dentro del edificio para discu-

tir el ultimátum de las Brigadas Rojas, que exigen un canje de "presos comunistas" a cambio de la vida del ex primer ministro Aldo Moro. Uno de los manifestantes expone un cartel en que pide que se salve la vida de Moro.